

日ごろより本校の教育活動に深いご理解とご支援を賜り、心より感謝申し上げます。

8月28日から2学期が始まり、夏休みを元気いっぱいに過ごした子どもたちは、2学期の学校生活を生き生きと送っています。特に、2学期は運動会や持久走大会、陸上記録会などの体育的行事や、6年生の修学旅行、5年生の林間学校、各学年での体験学習など様々な行事がたくさんあります。日々の生活や多くの行事を通して、自分の目標に向かって努力し、自分を成長させながら、充実した2学期を過ごせるよう指導にあたっていきたいと思います。

子どもたち一人一人にとって、実り多い2学期となるよう尽力してまいります。今学期も、ご理解とお力添え賜りますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

明和町立明和東小学校

《学校教育目標》

す } すすんで学び、やりぬく子  
す }  
か ⇒ かんがえて行動し、やさしい心をもった子  
け ⇒ けんこうで、明るく元気な子



運動会スローガン「最後まで 笑顔で終わろう！運動会」

東小学校運動会が実施されました。今年は例年になく暑い日が続きましたが、運動会へ向けて、子どもたちは練習から力を合わせ全力で取り組んでいました。

心身ともに大きな成長をすることを期待しています。



## 人権教育に取り組んでいます

今年度東小学校は、人権教育研究指定校事業の指定を受け、全校で取り組んでいます。人権とは、「だれもが生まれながらにして持っている幸せに生きる権利」です。各教科や特別活動、全教育活動を通して、子どもたちの人権意識を高めていけるよう研修を重ねています。1学期には人権集中学習週間を設定し、授業や集会を通して、言葉使い・人間関係作りなどの学習を行いました。2学期も人権集中学習週間を実施したり、人権教育と関連付けた授業や活動に取り組んだりし、自他を大切にすることをさらに育てていきたいと思ひます。

## 2学期の風景



【2学期始業式】



【水害避難ビデオ学習】



【陸上記録会練習】

## 今、学校では・・・

3年間にわたるコロナ禍や社会の変化に伴い、学校教育は、大きな変革期を迎えています。急速なICT化、感染症対策や熱中症対策、働き方改革など様々な新たな取り組みや対応が求められています。裏面に地域の皆様向けの「県教職員の多忙化解消に向けた協議会の資料」を掲載しています。今の教育界の動きの参考になればと思います。